

## RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE

C'est une grande joie de constater le nombre d'officiels présents à cette assemblée annuelle qui exposera les actions faites durant cette dernière année.

Un compte-rendu du dossier formation, évaluation ainsi que des actions concernant le recrutement, rétention et reconnaissance vous sera exposé par chacun des responsables de ces dits dossiers.

Plusieurs officiels ont eu l'opportunité de travailler à l'extérieur du Québec, soit à Ottawa qui fut l'hôte des Canadiens à l'été 2018 ou à Brandon au Manitoba qui a tenu les Jeux de la Légion pour une deuxième année consécutive.

Mais c'est beaucoup lors des nombreuses compétitions tenues au Québec autant durant la saison hivernale qu'estivale que nous avons été impliqués. Notre présence est essentielle au bon déroulement de ces compétitions afin de permettre à nos athlètes québécois de performer dans les meilleures conditions possibles et ces athlètes nous en sont reconnaissants.

En 2019 et 2020, Montréal accueille les Championnats Canadiens Junior, Senior et Paralympique. Quelle belle expérience nous serons appelés à vivre chez nous! Un élément préparatoire serait peut-être d'envisager de rehausser la qualité de notre travail lors de compétitions provinciales. Celles-ci sont d'une importance capitale pour les athlètes de chez nous dont l'ambition est de se classer pour une compétition nationale. Eh oui, nous avons un rôle à jouer dans l'atteinte de leur objectif.

La Commission des Officiels se fait un devoir de vous soutenir dans votre cheminement. N'hésitez pas à nous faire part de vos besoins, vos attentes ou autres sujets reliés à l'athlétisme. Merci à chacun de vous pour votre participation et n'oubliez surtout pas que nous sommes là pour vous.

*Cécile Lefebvre*

présidente de la Commission des Officiels